
 

二宮町議会 意見交換会 ７月１７日 ラディアンギャラリー 

アンケート集約 参加者２０名 回答者 ９名 ※誤字脱字等、多少の修正はしています 

 

１．何を見て参加されましたか 

① チラシを貰った（２名） ② 掲示板を見た（１名） ③ 町のホームページ（０名） 

④ 友人知人に聞いた（１名） ⑤ Fecebookを見た（２名）  

⑥タウンニュースを見た（０名）  

⑦ その他（ここで誘われた…２名、議員に誘われた…１名） 

 

２．本日参加してくださったきっかけは 

① 健康づくり条例に興味があった。（８名） 

② 総合型地域スポーツクラブに興味があった。（１名） 

③ その他…健康と聞いたので参加する気になった。 

 

３．健康についてどのようなことでも、ご意見、ご要望等がありましたらお書きください 

・条例のビジョンを三つぐらいに絞って「絵」にしたらどうか。 

・条例が生きるように、、、。 

・食事についていつも考えてしまう。 

・毎日元気で歩くなど、良いお話を聞いたりする。 

・ミニ健康診断があると良い（例えば血圧測定など）。 

・腰と足に良い運動（万歩計）等使いながら。 

・条例と様々な施設の関係、役割がわかる絵があったらよいと思います。 

 

４．今後取り上げて欲しいテーマや、その他ご自由にお書きください。 

〈意見〉 

・ほとんどの議員が自分には関係ない顔していて個人の発言の場になっていた。 

⇒議会報告会と聞いて参加した人に対して失礼との意見あり。 

・議員の思いを押し付ける。一方通行になっている。 

・形だけでやるならやらないほうが良い。未消化で終わっています。 

・交通問題（バスや JRの課題など）。 

・花が大好きなので花を見つけながらできる運動をしたい（テーマにしたい）。 

・もっと多くの人に来てほしい。 

 

５．よろしければ性別・ご年代を教えてください。 

男女比 男性 4名、女性 5名 

年齢 30代 2名、40代 0名、50代 2名、60代 2名、70代 2名、80代 2名 


